

Santa Marta acomete el proyecto de renovación integral de la urbanización Almendares

El Ayuntamiento pavimentará los 5.000 metros cuadrados de las cuatro calles de esta zona situada al final del término municipal

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta acometerá la primera actuación integral que se ejecutará en la urbanización Almendares, situada junto a la N-501 al final del casco urbano y del término municipal.

Tras la sustitución de las luminarias y ejecutar el cambio del bombeo y las conexiones de las viviendas a la red general de agua, en estos momentos se está procediendo a arreglar parte de la red eléctrica y en los próximos días comenzarán las obras de pavimentación y asfaltado de las calles Juan el Jardinero, Luna, Follas y Los Olivos.

El alcalde de Santa Marta, David Mingo, asegura que con esta actuación se pretende llegar a todas las zonas del municipio que lo necesitan. "Además de trabajar en poner a punto diversas zonas del municipio, como son en el casco urbano y las zonas más pobladas, se está realizando un esfuerzo por mantener en buen estado las que están más alejadas y no tan concurridas, pero que también son parte de Santa Marta".

Por su parte, la edil del área, Marta Labrador, afirma que se va a actuar en un total de 5.000 metros cuadrados, "porque existen numerosos parches en varios puntos de las distintas vías, lo que conduce a que se produzcan daños importantes en la superficie y generan baches y la filtración de agua en las capas inferiores. Deterioro del firme que queremos evitar".

Los trabajos, que suponen un presupuesto cercano a los 40.000 euros, se prolongarán hasta finales de mes, cuando quedará terminado el proyecto de renovación de esta zona residencial.



El alcalde, David Mingo, y la concejala de Fomento, Marta Labrador. | EÑE

Servicios para acercar más las urbanizaciones al casco urbano

El alcalde de Santa Marta, David Mingo, continúa con la apuesta inicial que se marcó ya desde la anterior legislatura de acercar las urbanizaciones al casco urbano. Un objetivo que mantiene y considera primordial para que los vecinos de las distintas urbanizaciones situadas en el entorno fuera del casco urbano del municipio se sientan también parte de Santa Marta como vecinos que son. Para ello, el Consistorio destina cada año parte de sus inversiones en actuaciones de mejora de servicios o nuevas dotaciones públicas en las urbanizaciones, como las nuevas zonas deportivas y de ocio en La Fontana y Valdelagua que se une a Aldebarán, Villas de Valdelagua y Átyka, así como la reordenación del tráfico y renovación del pavimento de las calles de estas zonas residenciales, que cuentan con un volumen importante de población al haberse convertido desde hace años en primeras residencias. En el caso de Almendares, los vecinos también cuentan con tramo de carril bici y la parada de autobús cercana con marquesina para facilitar sus desplazamientos.



Los operarios han comenzado a cambiar las luminarias. | EÑE

Cabrerizos ahorrará el 80% en la factura con el cambio de las 1.113 luminarias del municipio

EÑE | CABRERIZOS

La renovación de las 1.113 luminarias del municipio de Cabrerizos ya ha comenzado. Un proyecto que supone una inversión total de casi medio millón de euros, de los que el Consistorio destinará casi 300.000 euros para dotar de mayor calidad lumínica a todas las zonas del municipio, tanto del casco urbano como de las urbanizaciones.

La sustitución de la totalidad del alumbrado público a led permitirá no sólo una mayor iluminación a las ca-

lles, si no también un ahorro económico para las arcas municipales y en el consumo energético que se genera hasta ahora. Contará con un sistema de telegestión que permitirá mayor eficiencia energética en la localidad y ahorrar hasta un 80% en la factura.

Esta actuación "ambiciosa", como reconoce el alcalde en funciones, Jesús Quintero, estaba prevista por parte del equipo de Gobierno como una de las mejoras e inversiones a ejecutar durante esta legislatura.



Juan Manuel cumple 100 años en Galinduste.

Juan Manuel Sánchez celebró sus 100 años rodeado de su familia en Galinduste, donde reside con sus hijas desde que se quedó viudo hace 27 años. Nacido en Horcajo Medianero Juan Manuel se convirtió en centenario el 31 de agosto. | EÑE

Arrancan las votaciones para elegir la foto más original de la historia de 'Así somos en mi pueblo'

En lagacetadesalamanca.es se podrá votar hasta el 12 de septiembre

L.G. | SALAMANCA

El tradicional y original concurso veraniego de LA GACETA 'Así somos en mi pueblo' cumple diez años y con motivo de esta décima edición sus históricos primeros premios de todas las ediciones vuelven a competir para llevarse el galardón 'Especial X edición'. Desde hoy a las 12.00 horas hasta el próximo 12 de septiembre a las 20.00 horas estarán abiertas las votaciones en lagacetadesalamanca.es.

La imagen más votada será premiada con una ilustración, de la propia fotografía ganadora, que correrá a cargo del artista salmantino José Luis García Morán.

Las 10 fotos ganadoras de las 10 ediciones que pugnan por este reconocimiento son Boada (2011 y 2019), Villoruela (2012), Retortillo (2013), Boadilla (2014), Forfoleada (2015), Abusejo (2016), La Encina (2017), Berrocal de Salvatierra (2018) y Cespadosa de Agadones

(2020). Para participar en la votación del premio del concurso "Especial X edición" será necesario el registro por email y el usuario tras votar recibirá un correo que deberá validar para que su voto sea contabilizado correctamente.

En el elenco de nominados aparecen desde las más originales situaciones costumbristas de las zonas rurales salmantinas hasta divertidas escenas cinematográficas agudizando el ingenio al máximo.



Las 10 imágenes que optan al premio "Especial X edición".